

P R E M I O S

CEOE

Castilla y León

PREMIOS CEOE CASTILLA Y LEÓN

ÁVILA: JAVIER JIMÉNEZ MARTÍN / GRUPO CERVERA



Javier Jiménez Martín (París, 1971) está casado y tiene tres hijos. Tras pasar su infancia en Francia, llega a París en 1987 y regresa a París dos años después para proseguir sus estudios universitarios. Tiene la doble licenciatura en Ciencias Empresariales Europeas por la Universidad Pontificia de Comillas -ICADE y la Escuela Superior de Comercio de Reims, y máster en la Universidad

Politécnica de Milano. En 1994 se incorporó a la empresa familiar, fundada por su padre, Gregorio Jiménez Cervera.

Jiménez Cervera comenzó el negocio familiar en 1986, con un taller mecánico en Ávila. En 1990, diversificó el negocio con la apertura de un concesionario de la marca Alfa Romeo. Tres años después, incorporó la marca Hyundai, y poco a poco fueron ampliando la empresa (en 1997, FIAT-Lancia; en 2011, Jeep; en 2014, KIA; en 2015, Opel y en 2017, Mazda) hasta alcanzar la representación de diez marcas. Las chinas Odoma y Jaecoo han sido las últimas en sumarse a Grupo Cervera en este 2024.

Además, Grupo Cervera se expande en 2013 con la apertura de un concesionario de FIAT, Alfa Romeo y Jeep en Salamanca.

El grupo empresarial Cervera cuenta con una plantilla de 54 empleados, y una facturación anual alrededor de 24 millones de euros. Su esencia es la clara apuesta por el cliente y la preocupación por su satisfacción y fidelidad: consideran clave de su permanencia y crecimiento en el sector automovilístico el trato al cliente y su capacidad de adaptación a un mercado cambiante y en constante evolución.

Entre otros premios, ha recibido el de Mejor Concesionario de la Red FIAT-Alfa Romeo -JEEP (2020), Premio Líder de Mercado KIA (2021-2022), Premio Concesionario 5 Estrellas KIA (2022); Premio Satisfacción Clientes Hyundai (2022) y el de Líder de Mercado Hyundai (2023), así como el de Mejor Cuota de Mercado Mazda (2022-2023).

Javier Jiménez Martín es también presidente de la Asociación de Concesionarios FIAT- Alfa Romeo- Jeep y es presidente del Club Deportivo Diocesanos de Ávila.

BURGOS: LUIS LEAL GARCÍA / GRUPO LEAL DECORACIÓN



Con una plantilla actual que supera los 200 empleados y una facturación global de 30,5MM €, Grupo Leal Decoración tiene su origen en la apertura en 1971, por Luis Leal García y Ma Carmen García Ríos, de una tienda de decoración en Burgos, bajo la marca Papeles Pintados Leal, especializada en la venta y colocación de parquet, sintasol y moqueta y de papeles pintados.

A esa primera tienda fueron siguiendo otras tres más, especializadas también en textil, crecimiento que vino acompañado con la creación de una nueva sociedad, Parquets Flotantes Burgos, desde la que se comienzan a desarrollar, además de las tradicionales instalaciones domiciliarias, colocaciones en nuevas promociones inmobiliarias.

En 1995 abre el primer centro de bricolaje de Burgos, Brico Leal. Esta apertura se realiza a la vez que se incorpora como socia a la central de compras de bricolaje ATB Norte, que será adquirida, en la mayoría de su accionariado, por Leal Decoración. Guillermo Leal, segunda generación de la familia, es nombrado Consejero Delegado de ATB.

En 2002, abre sus puertas el segundo centro de Brico Leal en Burgos y, en 2004, el de Aranda de Duero, bajo la marca de la franquicia BricoCentro Leal. En 2013, el Grupo Leal Decoración incorpora los centros de Tomelloso y Segovia, alcanzando en 2014 las 7 tiendas, al abrir el BricoCentro de Alcázar de San Juan. Ese mismo año, Blanca Leal García se incorpora a la compañía, con el proyecto Leal Interiorismo & Diseño. En 2019, adquiere a la francesa Bricorama, centros en Abrera, Onteniente y Verger, y en 2022 abre en Benicarló.

En estos momentos el Grupo Leal Decoración se organiza en tres grandes áreas:

- Bricolaje. Es propietaria de 11 medianas superficies (entre 1.500 y 4.000 m² de sala de ventas) de bricolaje por toda España, y es accionista mayoritaria y gestiona la franquicia ATB, con 21 establecimientos BricoCentro.
- Decoración, a través de la empresa Leal Diseño.
- Instalaciones de pavimentos y paramentos, gracias a la empresa Parquets Flotantes Burgos.

LEÓN: LUIS MIGUEL SECO CARRACEDO / GRUPO LA HACIENDA



Luis Miguel Seco es propietario y gerente de Grupo La Hacienda con sede en La Bañeza. Agrupa hoteles, restaurantes, cafeterías, fincas de celebraciones, estaciones de servicio y gasolineras, siendo su buque insignia “La Hacienda” y “Finca Valdemora”, dentro del sector hostelero. Asimismo,

Grupo La Hacienda ha diversificado su negocio con la incursión en el sector inmobiliario y, más recientemente, en la viticultura.

En lo que respecta al ámbito de la restauración, Finca Valdemora cuenta con 20 hectáreas que la convierten en la finca más grande de la provincia dedicada en exclusiva a eventos, con una capacidad que alcanza los 800 comensales. “La Hacienda”, por su parte, es paso obligado en las rutas al noroeste. Agrupa en un único espacio su más que conocido restaurante, con capacidad para hasta 500 comensales, pero también hotel, estación de servicio y cafetería.

Ha demostrado su agudeza empresarial al diversificar su cartera de negocios, expandiéndola al sector inmobiliario (a través de la promoción de viviendas, edificios y residencias de la 3º edad) y también al mundo de la viticultura. Finca y Viñedos Valdemora son una de las nuevas bodegas que se ha sumado a la Denominación de Origen León; vinos que provienen de cepas centenarias a los pies del monte Teleno.

Un indicador de su éxito radica en el hecho de que Grupo La Hacienda factura más de 25 millones de euros al año, un logro que no solo destaca la solidez de la empresa sino también su contribución al crecimiento económico de la provincia. Además, el grupo genera cerca de un centenar de empleos directos en sus establecimientos y negocios de la provincia de León y Zamora.

Luis Miguel Seco y su Grupo La Hacienda han contribuido de manera significativa al desarrollo de áreas rurales, ya que buena parte de su negocio radica en el entorno de La Bañeza. Su trabajo no solo impacta el ámbito empresarial, sino que también enriquece la vida de quienes residen en estas zonas.

PALENCIA: MANUELA MERINO ROJO / MERPACÍFICO NORTE



Manuela Merino Rojo, nacida en Palencia en 1995, es graduada en Derecho por la Universidad de ICADE. Además, su formación se completa con un Máster Universitario en Banca y finanzas del Centro de Estudios Garrigues. Su espíritu emprendedor la ha llevado a liderar proyectos que avanzan con éxito. El más reciente es Mercapacífico, una nueva empresa dedicada al procesado de pulpo que comenzó a caminar en el año 2023 y que, actualmente da trabajo a más de 60 personas tras una fuerte inversión de 17 millones de euros. Manuela sigue así los pasos de su padre, Conrado Merino, un

histórico del sector del pulpo con 40 años de experiencia.

Mercapacífico, ubicada en Palencia, es una empresa moderna, 100% automatizada y unas instalaciones que superan los 10.000 cuadrados con capacidad para producir 10 toneladas de pulpo fresco y 10 toneladas de pulpo cocido al día. Además, tiene un fuerte compromiso con la sostenibilidad, apoyando proyectos respetuosos con las prácticas pesqueras.

La compañía exporta a todo el mundo, operando desde los principales caladeros donde disponen de personal propio que selecciona la materia prima para asegurar la calidad durante todo el proceso hasta que llega al cliente final.

Actualmente, opera a nivel nacional e internacional. En España, la empresa cuenta con delegaciones permanentes en Andalucía y Madrid. En Europa, Mercapacífico trabaja en Italia, Francia y Alemania. Además, fuera de la Unión Europea, opera en Japón, China, Canadá y Estados Unidos, entre otros mercados.

El equipo de profesionales de Mercapacífico cuida al máximo los procesos para conseguir un pulpo de alta calidad conservando intactas las cualidades nutricionales, reforzando su sabor y textura. Así, recientemente el pulpo de Mercapacífico ha sido reconocido internacionalmente por su sabor con el "Premio Sabor Superior" otorgado por el "International Taste Institute" de Bruselas.

SALAMANCA: PEDRO CAMPAL ARIAS / BERNABÉ CAMPAL



Bernabé Campal, con más de 60 años de historia y fundada en los años ochenta en Huerta, Salamanca, se ha posicionado como líder en el sector agroalimentario en España. Su actividad abarca desde la comercialización de una diversa gama de

productos agrícolas hasta la gestión logística, con un enfoque destacado en la innovación y la sostenibilidad. Anualmente, comercializan más de 1.300 mil toneladas de productos, lo que representa más del 3,50% del mercado nacional.

Pedro Campal es consejero delegado de la empresa, reconocida por su compromiso con la calidad y la adaptación a las necesidades del mercado, ofreciendo desde cereales, oleaginosas y proteaginosas, hasta productos más especializados como fertilizantes y semillas diseñadas para resistir condiciones climáticas adversas. Bernabé Campal se destaca también en el área de fitosanitarios, colaborando con fabricantes líderes para garantizar la sanidad vegetal y la optimización de las cosechas.

Su infraestructura logística incluye más de 70 mil metros cuadrados de almacenes en importantes provincias agrícolas de Castilla y León, y que con otros puntos distribuidos a la largo de la península ibérica permite gestionar más de 250 cargas diarias. Además, han desarrollado una sólida línea de negocio de distribución de gasóleos y lubricantes.

Bernabé Campal sigue innovando y expandiendo sus operaciones, sustentado por un equipo joven y especializado, comprometido con la sostenibilidad ambiental, económica y social, y la digitalización de su gestión y procesos. Esto refuerza su posición como un pilar fundamental en el sector agroalimentario de Castilla y León.

SEGOVIA: LUIS RUANO DEL CAZ / PREHORQUISA



Natural de Gomezserracín, Luis Ruano, fundador de Prehorquisa, siempre tuvo claro que quería montar algo para los suyos. Decidió ser aparejador desde muy joven, "porque veía al aparejador de la obra de la Colonia Pascual Marín, en el barrio de La Albuera, cómo llegaba en un Mercedes y mandaba como el que

más", cuenta riendo. Tras realizar sus estudios en Madrid, se trasladó a Gijón, donde junto a otros socios, dirigió una empresa de piedra artificial durante 12 años.

También tuvo "una aventura minera" al coordinar una explotación de manganeso en el yacimiento de Soloviejo (Huelva); aventura que duró tan sólo dos años, puesto que el precio del mineral bajó mucho por la competencia directa de Sudáfrica.

Y es entonces cuando regresa a Segovia, hace ahora 48 años, y funda la actual Prehorquisa, "empresa de ejecución de trajes a medida para las envolventes de las fachadas", según él mismo la define. Una de sus primeras obras, según recuerda, fue la fachada de la cárcel de Valdemoro, de más de 20.000 metros cuadrados.

En Prehorquisa apuestan por la innovación, la tecnología y el saber hacer como herramientas de trabajo, para lo que cuenta con un equipo de profesionales comprometidos con el desarrollo de su proyecto con las máximas garantías respecto a la calidad así como un escrupuloso cumplimiento de los plazos acordados.

En la actualidad, Luis Ruano dirige Prehorquisa y Vemsa, empresa situada en Aranda de Duero y dedicada a ventilación, estructuras y montajes. Entre ambas, cuenta con un centenar de trabajadores en plantilla.

SORIA: JOSÉ ISLA ORTE / ELECTRICIDAD J. ISLA



Al frente de su empresa, Electricidad J. Isla, José Isla Orte ha ido a la cabeza de los importantes cambios que ha experimentado la sociedad española en los últimos cuarenta y cuatro años y ha introducido en ellos a los sorianos: de la electricidad a la domótica, pasando por la eficiencia energética y la fibra óptica.

Empresario enérgico y hombre dialogante, amante del orden y del sentido común, el Premio FOES Empresario Soriano y Premio CEOE Castilla y León por la provincia de Soria, asumió la empresa fundada por su padre a los 21 años y la ha hecho crecer y prosperar convirtiéndola en todo un referente en el sector a nivel provincial y regional.

Electricidad Isla incorporó a su primera actividad el mantenimiento para, después, obtener el servicio oficial de Roca, que luego fue Baxi. Más tarde llegarían teleco y ascensores, servicio que iniciaron en el año 1995.

A día de hoy, cuenta con medio centenar de trabajadores que prestan servicio 24 horas al día cubriendo así las necesidades de sus clientes, entre los que se encuentran particulares, administraciones y empresas.

Crecimiento de forma sostenida y sostenible con gran respeto a su competencia, calidad, rigurosidad, formalidad, profesionalidad y vocación de servicio al cliente son los pilares fundamentales de la exitosa andadura empresarial del galardonado.

Estos valores que han marcado su trayectoria a lo largo de todos estos años, son los que precisamente ha inculcado a su hijo José, tercera generación incorporada ya a la empresa familiar.

A sus valores empresariales, José Isla Orte suma su entrega a la sociedad soriana con años de trabajo a favor del deporte de élite soriano, fruto de su implicación y compromiso con el desarrollo de la provincia de Soria.

VALLADOLID: ÁNGEL RODRÍGUEZ LAGUNILLA/ GRUPO IVECO



La Planta de IVECO en Valladolid, una historia de éxito. La fábrica de Valladolid tiene su origen en FADA (Fábrica de Artículos de Aluminio) que en 1952 empezó a construir motocarros. Fue en 1957 cuando se transformó en SAVA con una nueva fábrica en Valladolid. En las nuevas instalaciones, la firma continuó con la fabricación de motocarros y fue pionera en la construcción de cabinas de plástico para ellos. En 1959 construyeron las primeras furgonetas.

A finales de los 1960 Enasa, fabricante de los camiones Pegaso, compró SAVA, aunque la marca siguió usándose hasta el año siguiente, después de lo cual los

vehículos pasaron a ser vendidos como Pegaso.

Esta Planta, fue adquirida por IVECO el 13 de septiembre de 1990. En ese momento, la fábrica de Valladolid comenzó a producir el modelo Daily en sus instalaciones. A lo largo de los siguientes años, la Planta crecería constantemente y adquiriría renombre internacional.

Hoy en día, la factoría de IVECO en Valladolid está en continua evolución, siendo pionera en la industria 4.0. Trabaja con soluciones 4.0 y en diferentes proyectos de robótica colaborativa, realidad virtual y aumentada, así como en fabricación aditiva y big data.

Desde diciembre de 2022, el vallisoletano Ángel Rodríguez Lagunilla es el máximo responsable mundial de Producción del Grupo.

Tras titularse como Ingeniero Técnico Industrial en la Universidad de Valladolid, se incorporó a IVECO en 1998 siendo técnico de Prevención de Riesgos Laborales de la Planta y, desde entonces, ha desarrollado su carrera profesional dentro de la compañía con roles de creciente responsabilidad. Diez años después, en 2008 asumía la Dirección de la fábrica de Brescia (Italia) especializada en la producción de camiones medios.

En 2010 regresa a Valladolid como director de esta factoría, y a finales de 2011 asume la responsabilidad sobre el centro de producción de Madrid que, gracias a su experiencia en lean manufacturing y smart factory, se convirtió rápidamente en la instalación de referencia del Grupo.

En 2015, fue nombrado jefe de Fabricación de Vehículos Comerciales y Autobuses para la región EMEA (Europa, Oriente Medio y África) y, en enero de 2019, jefe de Fabricación de Vehículos Comerciales y Especiales para IVECO a nivel mundial.

En el año 2020, fue nombrado presidente de IVECO España, cargo que ostenta en la actualidad, junto a su nombramiento como Chief Manufacturing Officer a nivel mundial, desde el 1 de diciembre de 2022.

ZAMORA: RUBÉN PÉREZ PÉREZ, ALEJANDRO PÉREZ MARTÍN Y RAFAEL GARCÍA PRIETO / ALISTANA DE CONSTRUCCIONES



Alistana de Construcciones S.L., galardonada con el premio empresario del año 2023, es un grupo empresarial que tiene su origen en el sector de la construcción, actividad que en la actualidad supone el 85% de su facturación, diversificando su inversión en otros sectores como el energético, geriátrico o vitivinícola. En la actualidad, está

gestionada por Rubén Pérez, Alejandro Pérez y Rafael García.

Iniciaron su actividad empresarial en el año 1988 con la construcción de estructuras de hormigón, basándose en la experiencia de sus fundadores, Bonifacio Pérez Blanco, Rafael García Prieto y Marciano Pérez Blanco, con gran capacidad para gestionar equipos y consecución de rendimientos, y siendo también ejemplo de trabajo para los empleados.

La empresa fue evolucionando, aumentando su plantilla y ganando experiencia con obras más complejas, no tardando en construir sus propias promociones de viviendas alcanzando una posición destacada en el sector inmobiliario local, siendo sinónimo de calidad y compromiso con el cliente, valores que sigue manteniendo en la actualidad en todos sus trabajos y servicios.

En el año 2007 se constituye la empresa ZACOSAL que se centrará en la construcción, mientras que la empresa ALCOSAL se dedicara a la promoción.

En el año 2023 se constituye la empresa CONZALESAL, con el objetivo de mejorar en el servicio de construcción de estructuras e ingeniería.

Seriedad, compromiso y buen hacer son los valores de la empresa, que cuenta con un equipo altamente cualificado y comprometido con los valores que ha sido la base del crecimiento y reconocimiento empresarial.